



Banco
Santander Central Hispano

Comunicado de Prensa

Con participación mayoritaria del Banco lideran el negocio de Bancaseguros en España

SANTANDER CENTRAL HISPANO, METLIFE Y GENERALI UNIFICAN SU ACTIVIDAD DE BANCASEGUROS

Banco Santander Central Hispano ha alcanzado un acuerdo estratégico con sus socios MetLife y Assicurazioni Generali para unificar su actividad en la Península Ibérica y constituir la primera compañía de bancaseguros en España.

La nueva sociedad, que contará con la aportación de la cartera de seguros individuales de Génesis distribuidos por la Red Banco Santander y con la totalidad de la cartera de bancaseguros de BCH Vida, BCH Seguros Generales y Santander Seguros, tendrá como accionistas a Banco Santander Central Hispano, con el 60% y a MetLife y Generali con el 20% cada uno, mediante el canje de sus participaciones en las actuales compañías de seguros en España.

El acuerdo, que potenciará de manera significativa la actividad de bancaseguros de las redes Santander y BCH, en línea con los planes estratégicos que prevén un fuerte impulso de esta actividad, incluye una reordenación de las participaciones accionariales, más adecuada para afrontar con éxito las nuevas oportunidades que presenta el negocio asegurador en los próximos años.

La posición de liderazgo de la nueva compañía, Santander Central Hispano Seguros, se ha conseguido gracias al dinamismo comercial de las redes de Banco Santander Central Hispano, así como a la experiencia e impulso de sus socios, MetLife y Generali.

El acuerdo, que abarca también a Portugal, contempla la creación por Banco Santander Central Hispano de una compañía 100% del Grupo, que absorberá el negocio y estructura de la delegación de Génesis en Portugal y distribuirá sus productos a través de las redes del Toita & Açores, Santander Portugal y Crédito Predial Portugués.

Génesis, la única aseguradora española que ha implantado con éxito una estrategia de distribución multicanal (bancaseguros, red agencial, Génesis Auto, etc), ha conseguido situarse en menos de diez años entre las cinco primeras compañías del sector y tercera en seguros de vida. Tras el acuerdo, MetLife pasará a ostentar el 80% del capital de Génesis, y Banco Santander Central Hispano el 20%.

BCH Vida y Seguros Generales han conseguido alcanzar un alto nivel de penetración de venta de seguros a través de la red BCH, gracias a la contribución técnica de Generali, que ha permitido colocar una compañía creada en 1995 en los puestos de cabeza del "ranking" asegurador español.

En cuanto al negocio de seguros colectivos que desarrollan hoy las compañías del Grupo, se integrará en una compañía aseguradora 100% propiedad de Banco Santander Central Hispano.

Por otro lado, Santander Central Hispano adquiere de Generali el 49% de BCH Pensiones, que se fusionará con Santander Pensiones y Banesto Pensiones, dando lugar a una única Gestora de Pensiones en España controlada al 100% por el Grupo Santander Central Hispano. B3CH mantendrá su participación del 13,2% en Vitalicio.

Como resultado de estos acuerdos la estrategia de bancaseguros, prioritaria en la política comercial del Grupo Santander Central Hispano tanto en España como en Latinoamérica, se ve reforzada al tiempo que el mantenimiento de las alianzas con dos de las principales aseguradoras internacionales permitirá a los socios el desarrollo de nuevos productos y mercados.

Madrid, 10 de julio de 2000